

## **Donde estamos... Hacia dónde vamos...**

Es la primera semana del año.

Buenos Aires está más tranquila, el nuevo gobierno está dando sus primeros pasos y hay solcito en el cielo.

¿Qué vemos?

Algunos aumentos de precios (no tantos) pero hinchán. Algo el hierro, algo los sanitarios. Muchos contratistas te cotizan pero se cubren mucho con el precio. Otros con menos trabajo se ponen accesibles.

Hay algo de gente comprando y, los que compran lo hacen con alegría. Hace un tiempo yo decía que cada comprador era un pequeño fondo buitre tratando de extraernos hasta la última gota de sangre.

Estos días (no sé si por el calor o por el cambio de clima político) no vemos eso.

Los dueños de terrenos, como siempre, creídos que son los que la tienen más larga y que poseen el último vaso de agua del desierto. Afortunadamente hay muchos terrenos y siempre se encuentra algo.

¿En que andamos nosotros?

De todo un poco. Seguimos ofreciendo distintos productos al mercado.

Los work & living (9 de Julio Estudios, Cabildo, Cochabamba y Junín) están muy promocionados y tienen buena salida. Nos queda algo en Perú y Holmberg que calculo venderemos en el verano. Holmberg On y Espora las tenemos esperando a marzo cuando empecemos las obras y seguimos en Montevideo vendiendo las últimas unidades de los Go (ya finalizados) y comercializando 18 a un año de terminarse.

Y buscando proyectos nuevos porque si no nos aburrirnos.

Tenemos un cierto optimismo que iremos viendo hacia donde nos lleva.

Disfrutemos el verano que esta lindo y tranquilo.

Lindas cosas para todos.